
 

 

□議員名：山田 伸幸 

１ 施政方針演説について 

論点 藤田市長としての第一次総合計画に対する総括はどう考えるのか。 

回答 

各部長が答弁した事実の確認はしている。事実を重く受け止めるが、

私が総括する立場ではないととらえている。検証を踏まえて第二次

総合計画をしっかり取り組んでいきたい。  

 

論点 
第一期では財政再建と合併後の一体感の醸成が課題であったと思う

がどのように考えているのか。  

回答 
財政再建については、一定の成果は得られたと思う。合併後の一体

感の醸成については、永遠の課題であろうと考える。  

 

論点 
市長の考える「子育て世代から選ばれるまち」とはどんなイメージ

なのか。 

回答 

子どもにとっての教育環境、自然豊かな中での子育て、その地域で

のコミュニティの大切さもあり、トータルとしてのいい環境が必要

と考える。 

２ 保育の現状と課題について 

論点 
保育士が果たしている役割とその評価について市長の考えを問う。

待遇面ではこれまで通りで良いと考えているのか。  

回答 

市立保育園の保育士は、確保が難しい状況にある。処遇については

近隣の市と比べても劣っているとは考えていない。正規職員の比率

が少ないという面があるので、適正化を図っていきたい。  

 

論点 

「子育て世代から選ばれるまち」とするためには保育環境の充実が

必要である。しかし、保育士の置かれている環境は厳しい。市長は

どう取り組まれるのか。 

回答 
重点プロジェクトとしてふさわしい施策の内容が問われる。重点プ

ロジェクトに掲げている事が私の気持ちの表れである。  

 


